



15.09.2017

SCHADENTALK AUF DER IAA

In Frankfurt fällt heute der offizielle Startschuss für die Internationale Automobil Ausstellung IAA 2017. Während sich die weltweit bedeutendste Autoshow irgendwo zwischen "Dieselgate" und E-Mobilität bewegt, trafen wir gestern das Team der Automechanika. Unser Thema: der Schadentalk 2018.

Noch stellt BMW in Halle 11 den neuen i8 mit Plug-in-Hybridantrieb vor. In einem Jahr treffen sich dort dann die wichtigsten Werkstattausrüster der K&L-Szene. Am 13. September 2018 startet zudem bereits zum dritten Mal der Schadentalk auf der Automechanika - mit spannenden Talkgästen und brandheißen Themen.

Auch im kommenden Jahr bringt colornews.de wieder gemeinsam mit dem Fachmagazin fml und der Messe Frankfurt die Entscheider unserer Branche auf die Bühne. Der Schadentalk soll dann erneut das besucherstärkste Event der Automechanika werden und Streitthemen des Unfallschadenmarktes aufgreifen.

In den nächsten Monaten halten wir Sie hier und auf www.schadentalk.de auf dem Laufenden, wie sich der Schadentalk weiter entwickelt!

Beste Grüße aus Frankfurt

Christian Simmert

